



**Fermeture prévue du camp d'instruction des cadets de la Marine
LA FCCQ APPUIE LES EFFORTS POUR FAIRE
RENVERSER LA DÉCISION DU GOUVERNEMENT**

Montréal, le 18 mai 2012– La Fédération des chambres de commerce du Québec (FCCQ – www.fccq.ca) appuie la Chambre de commerce et d'industrie du Cœur-du-Québec (CCICQ) et de tous les acteurs économiques de la région dans leurs efforts pour faire renverser la décision du ministère de la Défense nationale de fermer le camp d'instruction d'été des cadets de la marine au Canada situé à Bécancour.

« Ce camp, qui reçoit des centaines de cadets chaque été depuis plus de trente ans, engendre des retombées économiques importantes pour la ville et la région », selon Françoise Bertrand, présidente-directrice générale de la FCCQ. « En cette période où la croissance de l'emploi et le développement économique sont au ralenti, nous croyons que le potentiel d'économies générées par une telle fermeture est bien maigre au regard des impacts économiques négatifs de cette décision ».

La FCCQ joint donc sa voix à toutes celles qui s'élèvent aujourd'hui et demande au ministère de la Défense nationale de revenir sur sa décision. Elle encourage aussi ses membres ainsi que la population à soutenir les efforts de la CCICQ en adhérant en grand nombre au groupe Facebook « Sauvagegardons le NCMS Québec ».

À propos de la FCCQ

Grâce à son vaste réseau de plus de 150 chambres de commerce, la Fédération des chambres de commerce du Québec (FCCQ) représente plus de 60 000 entreprises et 150 000 gens d'affaires exerçant leurs activités dans tous les secteurs de l'économie et sur l'ensemble du territoire québécois. La FCCQ est l'ardent défenseur des intérêts de ses membres au chapitre des politiques publiques, favorisant ainsi un environnement d'affaires innovant et concurrentiel.

- 30 -

Source : Fédération des chambres de commerce du Québec

Renseignements : Daniel Bussières
Vice-président, Communications
514 742-9571
daniel.bussieres@fccq.ca